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Адрес Amdec, Inc. 
2623 Manana Drive 
Dallas, TX 75220

Страна Texas

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Our talents in cosmetic decorating on tubes, jars and bottles for the cosmetic industry are beyond reproach. Please contact us to provide a list of
referrals and testimonies from some very well known packaging & cosmetic companies.

No customer is too large or too small, they all are very important to us. We are a nationwide screen printing company, and the largest in the Midwest.
We do pride ourselves for supporting and helping other Texas Small, Medium, Large or Individual sized businesses fulfill their screen printing needs.
Our customer service team has a “can do” attitude to get your products completed with excellence.

Company Profile of Amdec, Inc.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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